

Acude Marcela Guerra a votar, invita a ciudadanos a cumplir con democracia

MONTERREY (VIVIANA SÁNCHEZ Y KAREN RAMÍREZ).- **Marcela Guerra**, la presidenta de la Cámara de Diputados, dio a conocer su pronunciamiento y, por supuesto, también destacó la participación que están teniendo las y los mexicanos en esta fiesta política del 2 de junio, ya que ello significa democracia y libertad, así lo mencionó en este comunicado que dio a conocer a través de sus redes sociales.



https://drive.google.com/file/d/1no346YNwaBz93nV60f5nDd62C82i-LJW/view?usp=drive_link